
6月5日，全国首届泰拳锦标赛将在深圳正式打
响。辉皇（中国）搏击俱乐部将代表安徽省出战，参加
男子7个级别以及女子2个级别的角逐。

□记者 江锐

谈获奖：夺影帝是遥不可及的梦
记者：《山河故人》入围戛纳大家对你冲击影

帝也很期待，对此你怎么看？

董子健：平常心看待这个事，我还挺轻松的，

我怕什么呀，我一个21岁的小孩，肯定谁也不怕，

不知道机遇到不到，但起码能来这里就很开心。

记者：你在之前的采访中说，如果真拿了影帝

要哭一场，就是随口一说吗？

董子健：如果真拿了，我觉得还真得要哭死，

得哭成什么样儿，戛纳影帝对演员来说一直是个

梦想，对于我来讲是个遥不可及的梦。

谈贵圈：陈道明让我学会平静
记者：从小你有很多机会跟很多很好的演员

相处，你跟谁比较玩得来？

董子健：小时候他们都把我当小孩看待，说不

上玩不玩得来。我记得道明老师啊，冰冰姐啊，来

回逗我，因为我小时候是没有什么表情的，可能还

反应慢，反应不过来。

记者：会不会很小就受到一些演员的影响，对

这个圈子更有兴趣？

董子健：道明老师对我的影响特别大，因为从

小看他的戏，他不浮躁，很沉淀自己，读很多书，然

后没事就玩玩音乐，手风琴钢琴，写写字啊，看看

书，打打球。他对我的表演也有很大的影响，他说

过的话，我都记得。

谈名妈：花姐影响我的思维
记者：妈妈是这个行业里的大经纪，你会在这

条路上去询问她的意见吗？

董子健：我会，因为我觉得每个人都会有迷

惑、迷茫的时候，我会去跟我妈沟通，虽然很少，可

能这辈子只有两三次，每当跟她去沟通的时候，未

必是去沟通那个我困惑的话题，而生活中的一些

闲谈能让我豁然开朗，这就是我妈她对我影响最

深的东西。

记者：妈妈的光环，对你来说是个负担吗？

董子健：我觉得不会，她就是我妈，她确实对

我有很大的帮助，不是对于我的事业，我是说对我

的想法，我的思维模式，我去怎么看待这个圈子，

她一直是有很大很大的帮助，所以感谢花姐。

星报讯（记者 江锐） 2015年中乙联赛第四轮5月23日

进行，安徽力天做客挑战南区垫底球队广西龙桂达，结果双方

以2:2战平，安徽力天收获中乙联赛第一个客场积分。

本场比赛，远征东兴市的安徽力天遭遇到大面积的伤病，

教练组派上了一套新的阵容出战。第 7 分钟，安徽力天边路

反击，吴迪从右侧起高球，汪云龙头球冲顶入网。第15分钟，

刘翔在前场右侧突破，从底线突入禁区，晃过对手两名后卫和

门将，推远角入网，安徽力天在客场取得 2:0 的领先优势。随

后广西龙桂达连续反击，连扳两球。

积极备战大赛
作为安徽首家职业搏击俱乐部，辉皇（中国）搏击俱乐部

主教练鲍辉多次获得国内外搏击比赛冠军，市场星报在“寻找

安徽最美退役运动员”栏目中曾对他进行过专访。目前，鲍辉

带领队员展开了密集、系统的赛前集训。为了让参赛队员们

更好地了解泰拳的打法，上周末，一名来自泰国的泰拳教练

KULA NARONGSAK受邀来肥，将对队员在泰拳打法及风格

上进行针对性的训练，加强肘、膝及扫腿的运用，强化体能同

时进行反复的模拟实战，让队员们更了解泰拳比赛的打法，为

取得比赛胜利奠定基础。

目标瞄准金牌
号称不败的泰拳已经有 500 年的发展历史，是泰国的传

统搏击技术，对选手体能、抗击打以及心理素质等各方面也是

要求极其严格的。据悉，本次比赛安徽队在三个项目上有冲

击前三名的实力，俱乐部内部的目标是拿到1枚金牌。

据鲍辉介绍，该俱乐部以专业搏击选手为基础团队，致力

于发展散打、拳击、泰拳以及其他综合格斗的教学、赛事以及

搏击选手经纪为一体的专业机构。以提高选手的竞技水平、

全民健身、增强青少年体质、促进国家退役运动员就业，为俱

乐部综合目标，融入创新运作理念。

星报讯（记者 吴笑文） 第16届华鼎奖中国电

影满意度调查正在紧锣密鼓进行。日前，组委会在

京公布，华鼎奖发布盛典将于 5 月 31 日在香港举

行，届时赵薇、葛优、成龙、蔡卓妍、莫文蔚、黎明等

将莅临。虽然诸多奖项还在进行投票，但主办方提

前揭晓葛优成为“中国电影成就奖”的获得者。

据悉，葛优与华鼎奖的渊源颇深。2007 年，华

鼎奖中国演艺名人满意度500强调查的榜单中，葛

优当时因身陷广告风波而排名垫底。此后，葛优用

实际行动来证明自己。2012年，华鼎奖中国演艺名

人满意度 500 强的榜单中，葛优从垫底跃居第一，

当时葛优感慨地说：“感谢评委和观众给我这么大

的荣誉和压力，有压力才有动力，以后我在家看到

这个奖就会继续好好干，拍出更好的电影。”

安徽泰拳向全国赛场“出击”

葛优获“中国电影成就奖”
安徽力天战平广西龙桂达

“名妈光环”没负担
董子健：夺影帝是遥不可及的梦

贾樟柯新作贾樟柯新作《《山河故人山河故人》》日前在戛纳电影节举行了首映礼日前在戛纳电影节举行了首映礼，，9090后演员董子健不仅后演员董子健不仅
因为将与多位国际影帝竞争最佳男主角大奖而备受关注因为将与多位国际影帝竞争最佳男主角大奖而备受关注，，还因为他大方地承认有一还因为他大方地承认有一
个好妈妈个好妈妈———内地娱乐圈第一大经纪人王京花—内地娱乐圈第一大经纪人王京花。。从小呆萌就被范冰冰从小呆萌就被范冰冰、、李冰冰等明李冰冰等明
星星““玩玩””坏了的董子健接受记者邮件采访时坏了的董子健接受记者邮件采访时，，他坦言他坦言，，无法摘掉的无法摘掉的““名妈光环名妈光环”，“”，“她确实她确实
对我有很大帮助对我有很大帮助，，但不是事业上的但不是事业上的，，而是教会我怎么去看待这个圈子而是教会我怎么去看待这个圈子。”。”至于是否有信至于是否有信
心拿影帝心拿影帝，，他说他说：“：“我觉得基本上是没有这种可能我觉得基本上是没有这种可能，，要是获奖我就哭吧要是获奖我就哭吧！”！” 记者记者吴笑吴笑文文

2015年5月25日 星期一
编辑江锐 | 组版刘玉 | 校对陈燕文娱体育WENYUTIYU

20


